

《单词百科:macro是什么意思?macro怎么发音?macro的解释和用法》

英语单词macro是什么意思?macro怎么读?macro怎么发音?简答网为您整理了macro的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧!



macro怎么读

macro的读音:[mækr]

macro的意思

1、n.[自]宏指令;巨(计算机术语);

macro的相关词组

- 1、macro flags [计] 宏状态;
- 2、macro assembler 宏汇编程序;
- 3、append macro [计]附加宏(指令);

macro的近义词

- 1、command n.命令;控制;指挥部;精通;
- 2、function n.功能;函数;因变量;宴会;
- 3、instruction n.指示;教学;用法说明;计算机指令;
- 4、short cut n.近路, 捷径;
- 5、shortcut n.捷径, 近路;被切短的东西;

macro的双语例句

- 1、Assess and identify relevant macro-economic, fiscal and market factors and key external influences on organizational performance.

了解对公司绩效有影响的国家财政政策及市场方面的因素,评估和确定相关宏观经济走势.

- 2、Discusses and provides example code for using the ASSERT macro to check for assertion failures.

讨论并提供有关使用ASSERT宏检查断言失败的代码示例.

- 3、Zooming is not possible while in macro mode.

在微距模式下不可能实现变焦。

- 4、Macro (gasp!) names all uppercase and begin with BOOST _.

宏 (气吁吁地说!) 的名字使用全是大写的BOOST_ 开始.

- 5、Macro-control ability to curb price rises?

宏观 调控能否抑制房价上涨?

- 6、Compose the material universe, the concept of micro-macro is the world's mysteries.

宇宙构成物质观, 宏微 世界奥妙现.

- 7、Macro and Micro are two concepts that define Strategy gaming.

宏观与微观是定义策略游戏的两个概念.

8、The formal parameter list of a macro definition uses the identifier more than once.

宏定义的形参表多次使用该标识符.

9、He photographed this using a macro lens.

他用微距镜拍下了这个。

10、High quality concrete requests each element must be uniformly distributed on macro and micro point.

性能良好的水泥混凝土要求各组分在宏观和微观上都达到均匀分布.

11、The marks, microstructure, macro and micro fracture appearance of the 11 th order fan rotor blades was analyzed.

对风机第11级动叶片进行了痕迹、显微组织和断口宏微观分析.

12、In C ++ replace macro representation with code to be compiled.

在C++中用代码替换宏定义进行编译.

13、Any failed cast attempt stops the macro from casting any further spells.

任何失败的释放停止宏后续法术释放.

14、It mainly introduces the knowledge of macro virus and how to prevent it.

文中着重介绍了对WORD宏病毒的了解认识及预防.

15、I spent two summers as an intern in the macro group of the CBO.

我在国会预算办公室的宏观小组实习了两个暑假.

16、Secondly, we analyze economic growth theory, the macro base of technology participating in distribution.

其次, 我们分析了技术要素参与收益分配的宏观基础——经济增长理论.

17、A string processing language including nesting feature and macro feature.

包含嵌套功能和宏功能的一种符号串处理语言.

18、 He photographed this using a macro lens...

他用微距镜拍下了这个。

以上是简答网为您整理的macro怎么读的相关信息，希望对大家有一定的帮助。查看更多关于macro的

用法、macro的释义、macro的相关详情请点击：<https://dict.jiandongshicai.cn/macro>

